
Des ventes encore des ventes !

Lors du dernier Conseil Municipal, nous avons encore acté la vente de biens immobiliers (immeubles et ter-
rains), pas moins de 5 millions d’euros de recettes prévus depuis le début du mandat.

Certaines ventes s’entendent car la ville ne peut entretenir et rénover l’ensemble de son parc immobilier.

D’autres, en revanche, comme le Magasin Général, l’ancienne boucherie boulevard des déportés ou la maison 
“Diagonale”, auraient mérité plus d’attention et de recherche de solutions. Ces biens auraient pu être utiles à la 
ville et à ses habitants.

Quelle stratégie le Maire veut-il mettre en place concernant ces espaces de services ou de convivialité ? Quelles 
seront ses marges de manœuvre si tout est vendu à des promoteurs ou des particuliers pour en faire des loge-
ments ?

C’est une question qui à ce jour n’a toujours pas de réponse.

Ces ventes font apparaitre un court-termisme dangereux pour la ville et une absence de vision. La ville a besoin 
d’un cap, nous espérons le voir d’ici à la fin du mandat.
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